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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

im Dezember 2019 fand eine Podiumsdiskussion unter dem Titel "Wie weiter mit Erfurts 

kolonialem Erbe?" statt. Daran teilgenommen haben der Beigeordnete für Kultur und 

Stadtentwicklung Dr. Tobias J. Knoblich sowie die damals amt. Kulturdirektorin Sarah 

Laubenstein. Die Initiative Decolonize Erfurt hat sich fundiert mit dem Thema auseinandergesetzt 

und ein Fünf-Punkte-Programm erstellt. 

Vor diesem Hintergrund habe ich folgende Fragen:  

1. Wie positioniert sich die Stadt Erfurt zu dem Fünf-Punkte-Programm und welche konkreten 

Handlungsfelder ergeben sich daraus für Erfurt? (Bitte zu den einzelnen Punkten 

beantworten) 

2. Wie steht die Stadt Erfurt im Austausch mit der Initiative Decolonize Erfurt? 

3. Die Bundeskulturstiftung bietet ein Förderprogramm für Provenienzforschung an. Plant 

die Stadt Erfurt hier einen Förderantrag zu stellen? 

 

Anlagenverzeichnis 
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Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Herr 

Maicher 
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